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をよろしくお願いいたします。 

 

 

今後の部活動について 

４月８日（火）入学式の後に「今後の部活動」について 1年生の保護者に説明を、午後にすべての保護者のみなさまにトモリ

ンクスで配信させていただきました。また、４月９日（水）の集会で全校生徒にも説明しました。 

 

【内容】 

■活動時間について＜箕面市内や近隣の地区の動向に合わせます。＞ 

令和７年度（2025年度）４月から活動時間は年間通して１７時まで（完全下校）とします。 

ただし、２月から１０月までの期間においては、 

・グラウンドや体育館をメインで活動できる日は、顧問と相談し、１７時３０分（完全下校）まで活動可能とします。 

・グラウンドや体育館をメインで活動できる日は週２日程度であることから、常に活動場所が決まっている部においては週２

日程度を顧問と相談し、１７時３０分（完全下校）まで活動可能とします。 

・日曜日の午前の体育館、日曜日全日のグラウンドは地域の団体が活動することになります。 

 

■顧問の教員について 

国は「部活動の顧問は教員が必ず担うべき業務ではない。」と記しています。箕面市の教員の勤務時間は平日８時２０分から１

６時５０分、休日はお休みとなっています。つまり、勤務時間外は教員自身の事情（子育て・介護などプライベート）が優先

されるものなのです。校長から教員に「○○部の顧問になっていただきたい」とお願いをして顧問になってもらっています。

ほとんどの教員が専門種目を経験したことがないのが現状で、部員が活動できる時間をなんとかつくってあげたい思いで年度

ごとに顧問になってもらっています。 

 

■地域移行（地域展開）について 

今後、国が進めている部活動の地域移行（地域展開）について、箕面市も進めていきます。生徒数の減少が、教職員の人数が

減ることも影響します。二中は市内の中では小規模校になっています。ある部では二中単独で部員が組織できない、既存の部

活動に顧問の先生を割り当てることができない現状があります。今後、二中としても部活動の地域移行（地域展開）は積極的

に進めていかなければならないと思っています。 

 

■箕面市からのお知らせについて 

箕面市から「令和９年度（2027年度）中に学校部活動を終了し、民間地域クラブなどに移行（完全地域展開）をすることをめ

ざすとお知らせが届きました。トモリンクスで配信していますのでご確認ください。 

 

現中１の生徒が中３の引退をもって完全移行となります。つまり、箕面二中としての活動がなくなります。また、来年度以降

は後輩が入ってこないこともあるということになります。1 年生のみなさん、お家の方は入部についてじっくりと検討してい

ただきたいと思います。 

 

およそ５０年間続いてきた学校部活動、保護者や地域のみなさまが経験されてきた部活動、たとえば「学校で先生が顧問をす

るもの」「休日も学校のなかまと頑張るもの」「大会やコンクールに参加するもの」など、この普通が大きく変わってきます。

今後の変化については、明確な内容は子どもたちに説明し、保護者のみなさまにもトモリンクス配信や配付プリント等でお伝

えしてまいります。よろしくお願いいたします。 

 

校長 俵積田武志 

★次のページには、新転任の先生方の紹介があります。 

 

再掲 箕面市より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二中の窓  
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☆、水越 青空 (みずこし あおぞら)さん 

はじめまして！今年度から第二中学校で働かせていただきます。1年生副担任で、保健体育を担当する水越青空です。分から

ないことばかりですので、色々教えていただけると嬉しいです。よろしくお願いします。 

 

☆、小谷内 はるか(こやち はるか)さん 

はじめまして。小さい谷の内外の内で「小谷内（こやち）」と言います。英語を教えます。1年生の週 4時間の授業と 2年生の

ミュニケーションの授業に行きます。よろしくお願いします。 

 

☆、中野 淳（なかの あつし）さん 

箕面市立第三中学校より来ました中野淳（なかの あつし）です。全学年の音楽と基礎教室を担当します。第三中学校では吹

奏楽部の顧問をしていました。二中で働くのは２回目になるので、縁を感じています。みなさんと楽しく授業をやっていければと思

います。これからよろしくお願いします。 

 

☆、髙田 悠太 (たかだ ゆうた)さん 

はじめまして、箕面市立第三中学校から転勤してきた髙田悠太です。保健体育を担当し、専門はサッカーです。趣味は筋トレや

ゴルフ、J リーグ観戦などを楽しんでいます。漫画やアニメも好きで、「スラムダンク」や「アオアシ」が好きです。また、みなさんの

好きなものの話などで盛り上がれたらなと思います。よろしくお願いします！ 

 

☆、高岡 容子(たかおか ようこ)さん 

箕面市立第六中学校より転任してまいりました、高岡と申します。２年生の英語と１年生の英語コミュニケーションを担当しま

す。自分の考えを英語で表現し合い、英語でのコミュニケーションに自信がもてるよう、楽しく学べる時間を一緒に作っていきたい

です。また、行事や学校生活を通して子どもたちの成長をサポートしていきます。1年間よろしくお願いします。 

 

☆、中尾 愛理(なかお あいり)さん 

はじめまして！二中の保健室の先生になりました、中尾 愛理です。去年までは、幼稚園で保健室の先生をしていました。中学

校の先生は初めてなので、とってもドキドキしています。いつでも気軽に話しかけてください！よろしくお願いします。 

 

☆、岩﨑 慎太郎(いわさき しんたろう)さん 

はじめまして、今年度より箕面市立第三中学校から箕面市立第二中学校に来ました岩﨑慎太郎です。１年生の担任で、社会

を担当します。これから１年間よろしくお願いいたします。 

 

☆、家木 幸治(いえき こうじ)さん 

初めまして。理科の"家木 幸治"です。私は結構年齢が高く、いつでも辞めることができます。それでも続けているのは、生徒の

みなさんの"目の輝き"が大好きだからです。みなさんが目を輝かせて話を聞いてくれると、授業にもついつい力が入ります。もし

皆さんの目の輝きがなくなったら、私は辞める時だと思っています。そうならないよう、頑張っていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

☆、主原 照昌(すはら てるまさ)さん 

以前に１５年間二中に英語科教職員として所属していました。今回、１９年ぶりに二中に戻ってこられてうれしく感じています。

時は過ぎても、二中の生徒のみなさんのフレンドリーで親しみやすい様子、教職員チームの協力性は何も変わらないと、あらため

て実感しています。私は初任者指導として、おもに３年生の授業を見せてもらうことになります。ほかの中学校も３校ほどまわるこ

とになりますが、拠点校は二中になります。どうぞ、よろしくお願いします。 

 

☆、中川 晶夫(なかがわ あきお)さん 

みなさん、こんにちは。美術科の中川です。すぐ隣の箕面市立箕面五中から来ました。１年生から３年生まで全員と授業で会う

ことができるので嬉しいです。どうぞよろしくお願いします。 

 

☆、毛受 千尋(めんじょう ちひろ)さん 

初めまして、3年 4組副担任の毛受千尋です。担当教科は数学です。たくさん話しかけてきてください。よろしくお願いします。 

 

☆、長谷川 由佳(はせがわ ゆか)さん 

この度、箕面市立第四中学校から転勤してきました。長谷川由佳です。通級指導教室の担当をさせていただきます。二中のみ

なさんと、毎日の学校生活や行事などを一緒に楽しめたらと思います。よろしくお願いします！」  

 

☆、中井 達也(なかい たつや)さん 

はじめまして。箕面市立第五中学校から転勤してきました。たくさんの子どもたちとかかわる中で、自分自身も常に成長さ

せてもらえるこの仕事が大好きです。小学２年の娘と年中の息子の子育てに毎日必死ですが、みなさんと過ごす時間を目いっぱ

い楽しんでいきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

次号は二中を去られた教職員の紹介、を掲載予定です。 

 

 

 

 

 

 

新たに二中に来られた先生方の紹介 

 

バトンｂｚ 

今年度はこんなにもたくさんの先生方に来ていただきました。二中を去られた先生の紹介もするつも

りでしたが、載せるスペースがないほどでした。メンバーが大きく変わる年になりましたが、生徒や保

護者の方々、地域とのつながりを大切にしていきたいと思っております。新たな二中も、何卒よろしく

お願いいたします。 

◆教育委員会・学校へのご意見・お問い合わせは、学校ホームページの「ご意見・お問い合わせフォーム」でも受け付けております。 


